

## **34. Kongress des Fachverband Sucht<sup>+</sup> e.V. 12. – 14. Juni 2023**

### **„Medizinische Rehabilitation – Fit für die Zukunft? Neue Rahmenbedingungen, neue Wege“**

#### **-Abstracts-**

#### **Forum 8**

#### **Public Reporting mit dem Reha-Qualitätskompass der DEGEMED**

Mit dem Reha-Qualitätskompass bietet die DEGEMED ein Instrument zur Veröffentlichung der Qualitätsdaten von Rehabilitationseinrichtungen im Rahmen des Public Reporting an. Der Reha-Qualitätskompass bildet Schwerpunkte und Qualitätsergebnisse von Reha-Einrichtungen transparent und für Laien verständlich ab. Patienten, einweisende Ärzte und Sozialdienste, aber auch Bewerber für offene Stellen können sich mit einem Blick über die Qualität und das Leistungsangebot der Reha-Einrichtung informieren. Die öffentliche Darstellung vergleichender Qualitätsprofile von Leistungsanbietern im Gesundheitswesen wird im Wettbewerb um Patienten und Fachpersonal immer wichtiger. Als „Qualitätsbericht in Kurzform“ passt der Reha-Qualitätskompass auf drei Seiten und eignet sich damit auch als Instrument für das Klinikmarketing u.a. auf einrichtungseigenen Websites.

Neben der Möglichkeit einer Veröffentlichung des Qualitätskompasses auf einrichtungseigenen Websites bietet die DEGEMED für Rehabilitationseinrichtungen zudem eine Darstellung auf der Website [www.reha-qualitätskompass.de](http://www.reha-qualitätskompass.de) an. Auf dieser Website können Nutzer Rehabilitationseinrichtungen nach verschiedenen Kriterien suchen, wie z.B. dem Krankheitsbild oder der Fachrichtung. Im Ergebnis werden die Qualitätskompass der Rehabilitationseinrichtungen in zufälliger Reihenfolge angezeigt.

*Katharina Perl*

*Referentin, Deutsche Gesellschaft für Medizinische Rehabilitation e.V.*

*Rudolf Bachmeier*

*Bereichsleiter Qualitäts- und Prozessmanagement, Johannesbad Gruppe, Mitglied im Vorstand des FVS<sup>+</sup>*